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Материалы агентства

Нужны ли РФ «русские суды»: мнения
Публицист и топ-блогер Константин Крылов предлагает обсудить идею создания русского суда.

«Не пора ли нам, русским, потребовать своего русского суда? Который будет нас судить по нашим русским 
законам (каким — определим сами), быстро, честно и по справедливости. И не нужно говорить про религию: 
шариат — никакой не „церковный суд“, это всеобъемлющая система конституционного, гражданского, 
уголовного, административного, семейного и процессуального права, которая хоть и опирается на Коран 
и мнения богословов, но может функционировать и в отрыве от них. Нам, русским, тоже можно создать свою 
русскую правовую систему, свои юристы у нас найдутся, религиозные и прочие обоснования для создания 
собственной правовой системы тоже. В самом-самом крайнем случае обратимся в Европу, к немцам, 
например, скинемся на оплату нескольких хороших немецких законников. Но можно и самим, это даже 
лучше», — предлагает Крылов.

ИА     REX  : Нужны ли РФ «русские суды»?

Юрий Юрьев, политконструктор:

У русских казаков есть своя система правосудия. С публичными наказаниями. Не помню отличий 
в дозировке розог, плетей и нагаек, но там всё чётко прописано, как в шариате. А, учитывая, что казаки это 
сословие православных воинов, то как раз и получается почти полная тождественность шариату. Поэтому 
желающие шариата — могут потренироваться у казаков.

Что касается права, то дело самой страны, какое право принимать. К примеру — мощнейшей силой Ислама 
была Османская Империя, чуть Вену не взяла. И век назад её потомки заимствовали швейцарские 
конституцию и законность, буквально и дословно. Система работает до сих пор, на планете штормят 
общественные формации, а в Турции законы стабильны.

Крылов — талантливый публицист, фантаст и даже юморист. Но любые законы ничего не стоят, если 
не подтверждены их пониманием, желанием и возможностью их защитить. Прежде всего, нужно понять 
законы, и менять их слишком часто — опасно. Непонятные, усложнённые, вымороченные законы не будут 
понятны, и не будет желания их защищать. А что касается возможности, то всем понятно, что звонком 
в милицию законы защищать медленнее, чем лично и с оружием.

У России есть проблема не с мусульманами, а с адатами. Где свои законы кровной мести и возмездия. 
Подобные тысячелетней давности законам «Русской Правды» Ярослава Мудрого. Не исключено, что для 
территорий и уроженцев этих территорий нужны законы возмездия «специально для них». Например, если 
нанёс вред, то обязан возместить многократно. Если вред возместить, неспособен — приедет пять 
миллионов родственников потерпевших и возместят, чем захотят. Не знаю, как бы это восприняли 
теоретики, но на практике там адаты уважают, а продажных судей — не уважают.

Андрей Давыдов, журналист:

Национальное правосудие? Крылов так же, как и Всеволод Чаплин, мечтающий о теократии и «Домострое», 
воспользовался информационным поводом, чтобы развить идеи сепаратной России. Думают они в унисон, 
только один с религиозных позиций, а второй — светских. В конечном итоге идея у них общая — разойтись 
по национальным/религиозным квартирам. Каждый видит свою Россию и готов сломать нынешнюю. А если 
даже с болью и кровью (маловероятно, что получится иначе), то им ничего не жаль ради их «святого 
дела»...

Даниэль Штайсслингер:

А чем г-на Крылова не устраивает римское право, которое, mutatis mutandis, работает и в России? Для того, 
чтобы оно работало в интересах русских (да и всех остальных законопослушных граждан тоже), достаточно 
строго соблюдать принципы равенства граждан перед судом и примат закона.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Зачем изобретать велосипед? Можно подумать в российских судах заседают инопланетяне. И в так 
называемом русском суде будет такая же коррупция, система ведь никуда не денется. Бороться надо 
с системой, а суды это её продукт. На чём он будет основываться этот «русский суд»? На каком 
законодательстве? Православного законодательства у нас нет, если не считать: «ударили по правой щеке, 
то подставь левую щёку», ну и из каких норм будут исходить судьи? А если придётся судить русского 
и не русского? А русскость как проверять будут — по генетическому анализу, или по форме черепа и цвету 
волос?

Пока мы живем в многонациональном государстве, никакой системы правосудия по национальному 
признаку быть не может и не должно, в принципе. Закон и система правосудия должны быть едиными для 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://krylov.livejournal.com/2523589.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  29.04.12

всех без исключения. России нужно правосудие.

Естественно, оно должно быть единым для всех групп общества. Не может быть правосудия для олигархов 
и для простых людей, для православных, мусульман или иудеев. Справедливость — это наднациональное 
понятие, как и Истина.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25479.html

В Коннектикуте (США) отменили смертную казнь
В штате Коннектикут США отменена смертная казнь. Ожидается, что в ноябре 2012 года этому примеру 
последует Калифорния.

США входят в пятёрку стран, которые осуществляли смертные приговоры в 2011 году.

Управление Верховного комиссара ООН по правам человека приветствовало отмену смертной казни 
в штате и надеется на отмену высшей меры наказания в тех штатах, где она ещё сохраняется.

Ранее в марте 2011 года смертную казнь отменили в Иллинойсе.

На сегодняшний день 140 из 193 государств − членов ООН отменили смертную казнь или ввели мораторий 
на её применение либо в законодательном порядке, либо на практике.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25481.html

Эксперт из Днепропетровска назвал возможные причины терактов на 
Украине
«Теракты обычно совершаются с целью оказать давление на власть, отменить большие (массовые) 
мероприятия или отвлечь внимание общества от чего-то важного», - об этом заявил украинский 
политконсультант, эксперт ИА     REX   Алексей Дубинский, комментируя взрывы в Днепропетровске, 
прогремевшие 27 апреля.

По его мнению, на этот раз конспирологи в первую очередь заговорят про отвлечение внимания: «Сейчас 
тема номер один на Украине - заключённая Тимошенко и история с назначением Лутковской - новой 
уполномоченной по правам человека. Все остальные темы, обсуждаемые в Кабмине или в Верховной Раде, 
уже глубоко в тени и в отвлечении не нуждаются».

Чтобы отыскать другие версии, эксперт предлагает взглянуть на факты: место и время. «Днепропетровск, 
центральный проспект, середина дня – последний нормальный рабочий день перед майскими праздниками. 
Сейчас в городе отменены все массовые мероприятия. Не будет демонстрации на первое мая. Но кому 
могла помешать традиционная ежегодная демонстрация? На 27 апреля в городе было назначено лишь одно 
массовое событие - пробежка за здоровый образ жизни. Организаторы - всеукраинское движение Street 
Workout, настроены против националистов. Но время и маршрут не совпадают, да и масштаб не тот - вряд 
ли спорт привлечёт более нескольких сотен молодых людей», - пояснил Дубинский.

«Посмотрим в более широких рамках, - продолжает политконсультант. - Днём ранее местные СМИ 
обнаружили мэра Днепропетровска в центральной областной больнице. Не прошло и двух недель с 
момента убийства известного бизнесмена Геннадия Аксельрода. В ноябре прошлого года ночное убийство 
со взрывом урны уже объявляли терактом. Правдоподобная внутригородская версия не выстраивается».

«Возьмём всеукраинский масштаб. Ко дню терактов можно привязать лишь вторую годовщину ратификации 
харьковских соглашений. Ближайшие важные события - представление предвыборной программы от 
оппозиции 12 мая. Никак не связать с Днепропетровском. Далее, встреча глав государств Центральной 
Европы: 11-12 мая в Ялте.  Несколько президентов уже отказались от участия. Теракты дают повод 
перенести или отменить саммит. Достоверные выводы нельзя сделать сразу. Следим за событиями:  
произойдёт ли что-то ещё в Днепропетровске, будут ли теракты в других городах, будут ли новые 
беспорядки на день Победы, кто поедет на инаугурацию Путина, состоится ли Ялтинский саммит...  В любом 
случае паниковать не стоит, конец света еще не наступил», - резюмировал эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25485.html

После реконструкции в Москве открылась станция метро «Парк 
культуры» Кольцевая
В Москве после реконструкции открыта станция метро «Парк культуры» Кольцевая. По данным пресс-
службы столичного метрополитена, на станции полностью заменены эскалаторы, отреставрировано 
внутреннее убранство и восстановлен первоначальный облик, сообщает корреспондент ИА     REX  .
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Станция открылась в 5.35 утра по московскому времени. Строители восстановили декоративные элементы 
сооружения, придав «Парку культуры» облик, который она имела в момент открытия в 1950 году. Также 
вместо старых эскалаторов установлены новые машины с улучшенными характеристиками, прежние 
турникеты станции сменились на более современные, реконструирован кассовый зал. Во всех служебных 
помещениях вестибюля провели замену электрического, сантехнического, противопожарного и 
вентиляционного оборудования.

По данным ведомства, задержка в открытии станции, ремонт на которой должны были закончить несколько 
месяцев назад, связана с невыполнением поставщиками эскалаторного оборудования своих обязательств. 
Однако на данный момент все проблемы решены. В ближайшие годы, в рамках программы реконструкции 
станций и вестибюлей, также запланирован ремонт на станциях «ВДНХ», «Ботанический сад», «Красные 
ворота», «Бауманская», «Проспект мира» Кольцевая, «Рижская», «Фрунзенская», «Киевская» Кольцевой 
линии, «Новослободская», «Смоленская» и «Спортивная».

 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25483.html

В Москве может быть побит температурный рекорд
Температура воздуха в Москве в ближайшие два дня будет достигать 24-26 градусов, что окажется 
рекордом для этих чисел апреля. Такой прогноз 28 апреля озвучивают синоптики.

Как сообщает портал «Метеоновости», погоду в Москве и Подмосковье в течение двух дней будет 
определять северо-западная периферия антициклона. С юго-западными потоками в столицу поступает 
тёплый воздух, который в условия небольшой облачности будет активно прогреваться.

По прогнозу Метеобюро Москвы и Московской области днём 28 и 29 апреля максимальная температура 
воздуха в столице достигнет 24-26 градусов тепла, что близко к экстремально высокой для этих дней 
апреля, отмечают метеорологи.

Прежний максимум для 28 апреля составляет 23,9 градуса и наблюдался 1986 году, а для 29 апреля — 25,4 
градуса принадлежит 2009 году.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25484.html

Назначен глава мисси ООН в Сирии
Главой миссии ООН по наблюдению в Сирии назначен генерал из Норвегии Роберт Муд. Об этом сообщили 
в пресс-службе ООН.

Ещё в 1989 −1990 годах генерал служил в составе Временных сил ООН в Ливане. С 2009 по 2011 год 
Роберт Муд возглавлял Орган Организации Объединенных Наций по наблюдению за выполнением условий 
перемирия (ОНВУП) (на Ближнем Востоке). До этого назначения с 2005 года генерал Муд был начальником 
штаба норвежской армии.

Напомним, что 21 апреля Совет Безопасности ООН принял резолюцию, которой учредил на период 
в 90 дней под командованием главного военного наблюдателя Миссию ООН по наблюдению в Сирии 
«в составе первоначально развёртываемых невооруженных военных наблюдателей численностью 
до 300 человек, а также соответствующего гражданского компонента».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25486.html

В Днепропетровске появился новый маньяк?: Юрий Юрьев о терактах 
на Украине
Политконструктор, эксперт ИА     REX   Юрий Юрьев прокомментировал теракт в Днепропетровске, 
произошедший 27 апреля.

Что было и что будет в Днепропетровске — пусть выявляют ответственные за это органы. Поскольку никто 
не сопроводил эти взрывы политическими требованиями или угрозами, то эти взрывы являются 
«подставой», или властей в целом, или конкретных должностных лиц. Показать беспомощность власти, 
вынудить её к крайним мерам типа ЧП, при этом — с полным презрением к жизням безвинных горожан — 
это похуже, чем Брейвик, который хоть какую-то заботу об обществе словесно провозглашал. Возможно, 
появился маньяк с логикой типа Чикатило и Оноприенко, чтобы так поглумиться над обществом, 
а возможно кому-то нужно опустить Евро-2012, или же раскачать властную вертикаль в «городе-ракетном 
заводе». Гадать — бессмысленно, а знать мы не можем, у нас нет возможностей ОРД для выхода 
на источник взрывчатки и прочих ОРМ.
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Что будет выявлено в ходе расследования — то и узнаем, строить подробные версии ещё и опасно, вдруг 
они раззадорят маньяков или интриганов, и с них станется расписать «был вдохновлён вот этой статьёй». 
Россия уже предложила помощь в расследовании, и будет полезно, если в расследовании будут работать 
международные силы, ища и признаки исламских террористов, и нацболов, и маньяков и всех, кто мог такое 
сотворить, по всем международным базам данных.

Есть один интересный побочный эффект от взрывов. Если не зовут на допросы и не изолируют 
профилактически участников политических формирований, ранее засвеченных во взрывах, значит, эти люди 
уже плотно и надёжно работают на власти и пользуются абсолютным доверием кураторов. А такие персоны 
на Украине имеются, и с опытом взрывов и с опытом плотной дружбы и совместной деятельности 
с взрывниками-террористами. И если эти люди работают на власти, то версия «взрывы выгодны 
властям» — скоро будет в обществе основной, независимо от того, что покажет следствие, даже будучи 
международным.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25487.html

Теракты в Днепропетровске - только начало: Александр Белковский
Украинский журналист Александр Белковский уверен, что теракты в Днепропетровске — работа 
«оранжоидов». «Вернёмся к событиям шестилетней давности. К лету 2006 года „оранжевый“ режим 
Украины окончательно обанкротился, и в Верховной Раде была сформирована „Антикризисная коалиция“ 
(Партия Регионов — СПУ — КПУ), которая выдвинула кандидатом на пост премьер-министра Украины 
Виктора Януковича. 4 августа он был утверждён в этой должности. Был сформирован работоспособный 
Кабинет министров, а в коалицию стали перебегать бютовские продажные „тушки“ типа Олега Надоши. 
Кстати, первыми шагами Януковича были его заявление о неготовности Украины к вступлению в НАТО 
(в декабре 2006), а также изгнание „агента влияния“, главы украинского МИДа Бориса Тарасюка, 
и бесталанного главы МВД Юрия Луценко. 2 апреля 2007 года Ющенко своим указом распустил 
Верховную Раду и назначил новые выборы на 27 мая, что привело к резкому обострению затянувшегося 
политического кризиса. Тут же на Украине последовала серия железнодорожных аварий, что явилось 
весомым вкладом в дестабилизацию жизни в стране. Самой серьезной была катастрофа, названная вице-
премьер-министром Александром Кузьмуком „Львовским Чернобылем“. Тогда в Буском районе сошли 
с рельс 15 цистерн с фосфором. Поезд следовал транзитом из Казахстана в Польшу», — подчеркнул 
эксперт.

После серии «разгонных» указов и досрочных выборов 30 сентября 2007 года, отметил Белковский, власть 
в стране снова захватили американские марионетки: «18 декабря 2007 года Янукович был освобождён 
Верховной Радой от обязанностей премьер-министра Украины в связи с назначением нового премьер-
министра — аферистки Юлии Тимошенко. Железнодорожные аварии прекратились».

Он полагает, что взрывы в Днепропетровске — это только начало и положение стабилизируется сразу же 
после выборов в Верховную Раду.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25488.html

В больницах Днепропетровска остаются 22 пострадавших от теракта
В больницах Днепропетровска остаются 22 человека, пострадавших во время теракта в городе 27 апреля. 
По данным МЧС Украины на 7.00 утра (мест), трое пострадавших находятся в тяжёлом состоянии, один 
из них — ребёнок, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Причины взрывов устанавливаются. По факту происшествия правоохранительными органами проводится 
расследование», — заявили в пресс-службе ведомства. Напомним, что днём 27 апреля в городе 
прогремела серия из 4 взрывов, квалифицированных правоохранительными органами как теракт. Взрывные 
устройства находились в мусорных урнах на проспекте Карла Маркса. В результате происшествия 
пострадали 26 человек, 11 из них — подростки. Возбуждено уголовное дело.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25489.html

Теракты на Украине – провал спецслужб: эксперты
Украинские спецслужбы проспали готовящиеся теракты, считает журналист и блогер Александр Русаков. 
Об этом он заявил корреспонденту ИА     REX  , комментируя взрывы, прогремевшие 27 апреля 
в Днепропетровске. «В России была тоже такая ситуация, но сейчас спецслужбы России научились держать 
под контролем ситуацию. Эти теракты показали, что СБУ не справляется со своими обязанностями. 
Виктору Януковичу, конечно же, надо делать оргвыводы, я думаю, что он их и сделает в ближайшие 
дни», — отметил эксперт.

«Посмотрите, как нагло всё сделали, чей почерк? Возможно это месть чеченских террористов Доку Умарова 
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за недавние события в Одессе? Напоминаю, что там СБУ взяли группу террористов, которые планировали 
покушение на Владимира Путина. А может быть месть националистов с западной Украины за Юлию 
Тимошенко? Но такое может теперь случится в любом городе Украины. Взрывы носили устрашающий 
характер, взрывные устройства не были начинены шариками, или ещё какими-то поражающими 
элементами. Трудно сказать, почему в мирном, когда-то городе произошли теракты. Версий может быть 
много. Но факт есть факт, и эти события в Днепропетровске показали, что Украина беззащитна 
от террористических атак», — подчеркнул Русаков.

«События в Днепропетровске бурно обсуждается в блогосфере, обратил внимание координатор 
международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков. — Украинские блогеры выдвигают разные 
версии. Одни считают, что это акции сторонников Юлии Тимошенко в ответ на её избиение в харьковской 
колонии. Другие грешат на конкурентов из Польши, отпугивающих болельщиков ЕВРО-2012. Многие, как 
обычно, ищут руку Кремля: „Виноваты русские, Россия и Путин“. Кое-кто видит в этом разборки 
криминалитета и местного бизнеса. Кто-то считает провокацией властей, для отвлечения внимания народа 
от реальных проблем и для „затягивания гаек“ перед выборами».

Среди блогеров, близких к украинской политической тусовке, наиболее популярной Сибиряков называет 
версию передела сфер влияния в днепропетровском бизнесе между днепропетровскими и донецкими 
кланами.

По его словам, не остались в стороне от темы терактов народные депутаты-националисты: «Взрывы 
в центре Днепропетровске являются „покушением на существование“ Украины и могут быть связаны 
с российской властью. Об этом заявил во время экстренного заседания Верховной рады глава организации 
„Просвита“ депутат БЮТ Павел Мовчан». Того же мнения партия УНА-УНСО: «Именно Кремлю, по нашему 
мнению, выгодны взрывы, смерть и нестабильность в Украине. Это ставит под угрозу и проведение Евро-
2012, заграничные инвестиции и европейский выбор в целом. Неконтролируемость ситуации в стране 
делает слабой власть президента Януковича. Хотя не следует исключать, что это выгодно одной из групп 
влияния в его окружении».

«Всё это ведёт к политическому кризису, от которого не выиграет ни власть, ни оппозиция, а лишь внешние 
враги. Призываем украинскую власть не повторять чужие ошибки, поскольку это приведет сначала к потере 
экономической, а потом и политической независимости», — предостерегают в УНА-УНСО.

Представители БЮТ отмечают, что теракты — это предлог для отвлечения внимания от дела Тимошенко — 
они уже несколько дней по этому поводу блокируют трибуну украинского парламента.

Напомним, 27 аперля в Днепропетровске погремели взрывы. Пострадали 29 человек. по последним данным 
МЧС, госпитализировать пришлось 26 раненых, среди них 11 подростков.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25490.html

Роспотребнадзор проведёт внеплановые проверки детских лагерей
Специалисты Роспотребнадзора проведут внеплановые проверки деятельности детских оздоровительных 
лагерей. Соответствующий приказ 28 апреля подписал руководитель ведомства Геннадий Онищенко, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Организовать проведение внеплановых выездных проверок в отношении юридических лиц 
и индивидуальных предпринимателей, осуществляющих деятельность детских оздоровительных лагерей, 
проверка которых не предусмотрена сводным планом проведения плановых проверок на 2012 год», — 
говорится в приказе, текст которого приводит пресс-служба Роспотребнадзора.

В марте главный санитарный врач России сообщил, что в 2012 году в летних лагерях отдохнут почти 5,5 млн 
детей, большинство из которых — в возрасте от 7 до 14 лет. Для детей в этом сезоне будут открыты почти 
50 тысяч различных лагерей и санаториев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25491.html

Власти считают, что теракты в Днепропетровске не могли носить 
политический характер (подробности)
Среди пострадавших при взрывах в Днепропетровске инстранных граждан нет. Об этом сообщили в пресс-
службе МЧС Украины, передаёт корреспондент ИА     REX  .

На данный момент проводится расследование. Ни одна террористическая группировка пока не взяла 
на себя ответственность за теракты. При этом власти считают, что преступление совершено 
не по политическим мотивам.

Президент Украины Виктор Янукович поручил генеральному прокурору Виктору Пшонке, председателю 
СБУ Игорю Калинину и министру внутренних дел Виталию Захарченко в срочном порядке расследовать 
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теракты и привлечь виновных к ответственности. Он также поручил премьер-министру Николаю Азарову, 
вице-премьер-министру — министру здравоохранения Раисе Богатырёвой и председателю 
Днепропетровской ОГА Александру Вилкулу принять исчерпывающие меры по оказанию необходимой 
медицинской помощи пострадавшим, ликвидации последствий взрывов, обеспечению общественного 
порядка в городе Днепропетровске и безопасности его жителей.

По поручению президента, 27 апреля в Днепропетровске был развёрнут координационный штаб во главе 
с генпрокурором Виктором Пшонкой. В город прибыли также министр внутренних дел Виталий Захарченко, 
заместители Генпрокурора и главы СБУ, сотрудники центрального аппарата МВД и СБУ.

Руководитель федерации футбола Украины Григорий Суркис заявил, что взрывные устройства оказались 
в центре города в связи с Евро-2012.

По его словам, теракты направлены на подрыв авторитета Украины накануне чемпионата Европы 
по футболу.

«Цинизм организаторов этой трагедии не имеет границ. Существуют основания утверждать, что её цель — 
сорвать успешное проведение в Украине европейского турнира и скомпрометировать государство 
и общество в глазах международного общества», — заявил Григорий Суркис.

Напомним, что 27 апреля в центре Днепропетровска с интервалом менее 1 часа прогремели 4 взрыва. Все 
взрывные устройства находились в урнах для мусора на одной улице — проспекте Карла Маркса. Первый 
взрыв произошёл в 11:50 на трамвайной остановке «Театр оперы и балета». Второй взрыв произошёл возле 
фонтана рядом с театром «Родина». При первых двух взрывах пострадало наибольшее число людей. 
Третий взрыв прогремел возле входа в парк им. Глобы. Чётвёртый произошёл уже в 13:02 также 
на трамвайной остановке «Театр оперы и балета» только встречного направления. От него 
(по предварительным данным МЧС) никто не пострадал.

Некоторые специалисты уверены, что организация 4-го взрыва в том же месте, где и первого, не носила 
цели убийства или нанесения телесных повреждений людям, а была демонстрацией неспособности 
милиции даже точечно обеспечить безопасность граждан. Ведь на момент взрыва опергруппа уже прибыла 
на место происшествия.

На 28 апреля в больницах Днепропетровска находятся 22 пострадавших от серии взрывов в центре 
Днепропетровска. Трое в тяжёлом состоянии, из них один подросток. Как сообщили в пресс-службе МЧС 
Украины, всего при 4-х взрывах госпитализация понадобилась 26 людям с травмами разной степени 
тяжести, из них 11 подростков (1994, 1995, 1998 годов рождения).

Согласно классификации чрезвычайных ситуаций, происшествию присвоен уровень чрезвычайной ситуации 
социального характера объектового уровня. Возбуждено уголовное дело по ч.2 ст. 258 Уголовного кодекса 
Украины (террористический акт).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25492.html

В Роскомнадзоре опровергли информацию об обязательной 
регистрации мобильных телефонов
В Роскомнадзоре опровергли появившиеся в прессе сообщения об обязательной регистрации мобильных 
телефонов. По данным пресс-службы ведомства, паспортные данные владельцев аппаратов требовать 
не будут, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Ранее в СМИ появилось сообщение, что власти намерены вернуться к процедуре регистрации аппаратов, 
существовавшей до 2000 года. Так, владелец мобильного устройства должен передать Роскомнадзору свои 
паспортные данные, иначе его ждёт серьёзный штраф. Кроме того, отмечалось, что под регистрацию могут 
попасть не только сотовые телефоны, но и планшетные компьютеры и даже USB-модемы. Однако 
в ведомстве опровергли данное сообщение, указав, что информация не корректна и «вводит граждан 
в заблуждение».

«Положение о регистрации абонентских устройств, в том числе мобильных телефонов, мощностью свыше 
100 милливатт, содержащееся в постановлении Правительства России от 13 октября 2011 года № 837, 
признано избыточным и в связи с этим не применяется. Соответствующие разъяснения направлены 
в территориальные органы Роскомнадзора в регионы», — отметили в Роскомнадзоре. В данные момент 
сотрудники комитета готовят необходимые поправки в законодательную базу РФ, чтобы скорректировать 
возникшие вопросы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25493.html
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Столичного чиновника отдали под суд за получение «откатов» с 
владельцев общественных туалетов
Следственный комитет завершил расследование уголовного дела в отношении бывшего заместителя 
руководителя Департамента ЖКХ и благоустройства Москвы Сергея Демина. По данным пресс-службы 
ведомства, чиновник подозревается в пособничестве в получении взяток на сумму около 40,5 млн рублей, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

Уголовное дело в отношении Демина передано в суд для утверждения обвинительного заключения. Так, 
Демина подозревают в нарушении трёх эпизодов УК РФ, предусмотренных частью 5 статьи 33 и подпунктов 
«в» и «г» части 4 статьи 290. «По версии следствия, с января по октябрь 2010 года Демин, на момент 
совершения преступлений занимавший должность руководителя ГБУ „Жилищник“, совместно со своим 
знакомым — руководителем ГУ ДЗ „Сантехработ“ Сергеем Федосовым получал от подрядных 
организаций, осуществлявших в Москве обслуживание общественных туалетов, „откаты“ за подписание 
актов выполненных работ по заключенным государственным контрактам», — сообщили в СК. Средняя 
сумма «отката» с каждой сделки составляла порядка 500 тыс рублей. Таким образом за время нахождения 
в должности Демин получил взяток на сумму свыше 40 млн рублей.

13 октября 2010 года, при попытке получения очередной взятки, Демин был арестован сотрудниками ФСБ 
России в собственном служебном кабинете. Предполагаемый сообщник Демина — Сергей Федосов — уже 
осуждён. 18 апреля 2012 года суд назначил ему наказание в виде 5 лет лишения свободы условно 
со штрафом в размере 500 тыс рублей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25495.html

ФАС возбудила дело против таможни за беспошлинный ввоз iPad
Федеральная антимонопольная служба (ФАС) возбудила дело в отношении Федеральной таможенной 
службы (ФТС), установившей нулевую таможенную пошлину для компьютеров iPad, в то время как другие 
«планшетники» с модулем GPS облагаются пошлиной в размере 5%, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как сообщили 29 апреля в пресс-службе ФАС, антимонопольная служба «предполагает, что ФТС России 
устанавливает преимущественные условия ввоза планшетных компьютеров марки iPad, изготавливаемых 
компанией Apple и имеющих в своём составе модуль GPS (персональную навигационную систему) 
на территорию РФ, по отношению к планшетным компьютерам со встроенным модулем GPS других 
производителей».

14 февраля ФТС распространила телетайпрограмму №ТФ-162, в которой привела рекомендованный 
порядок определения кода единой Товарной номенклатуры внешнеэкономической деятельности 
таможенного союза и единого таможенного тарифа таможенного союза (ТН ВЭД ТС). При таможенном 
оформлении планшетные компьютеры компании Apple, имеющие в своём составе модуль GPS, 
классифицируются по коду 8471 30 000 0 ТН ВЭД ТС «вычислительной машины» со ставкой таможенной 
пошлины 0%.

В антимонопольной службе подчёркивают, что в процессе предварительного изучения вопроса ФТС 
отказала ФАС в предложении распространить действия телетайпрограммы на все планшетные компьютеры 
со встроенным GPS модулем вне зависимости от компании производителя.

Таким образом, ФАС усматривает в действиях таможни признаки нарушения части 1 статьи 
15 федерального закона «О защите конкуренции», пояснили в пресс-службе ведомства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25494.html

Подозреваемый в сокрытии убийства в Кущевской Сергей Цеповяз 
предстанет перед судом
Сергей Цеповяз, подозреваемый в укрывательстве убийства 12 человек в станице Кущевская, предстанет 
перед судом. По данным пресс-службы Следственного комитета РФ, расследование уголовного дела 
в отношении Цеповяза завершено и все материалы переданы для утверждения обвинительного 
заключения, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Сергею Цеповязу инкриминируют совершение преступления, предусмотренного статьёй 316 Уголовного 
кодекса РФ «укрывательство преступления». «По версии следствия, 8 ноября 2010 года Цеповяз, 
не входивший в банду „Цапковские“, являясь заместителем директора ООО „Артекс-Агро“, с целью 
сокрытия убийства 12 человек в станице Кущевской Краснодарского края, сжёг документы, 
подтверждающие факт выдачи члену банды Сергею Карпенко топлива на автозаправочной станции, 
которое использовалось для поджога дома семьи Аметовых и сокрытия следов совершенных членами 
банды особо тяжких преступлений», — пояснили в СК.
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Подозреваемый признался в совершении указанных преступлений и заявил ходатайство на рассмотрение 
своего дела «в особом порядке». Напомним, что данный порядок предполагает судебное разбирательство 
без выступления свидетелей по делу, а также смягчение предполагаемого срока наказания преступника.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25496.html

Религиозные общины не имеют права судить преступников по своим 
законам: мнения блогеров
В блогосфере активно обсуждается возможность создания судов на основе национальных и религиозных 
законов. Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной 
сети Гайдпарк опрос по теме «Согласны ли вы с тем, что религиозные общины вправе судить преступников 
по своим законам?».

Результаты опроса по теме «Согласны ли вы с тем, что религиозные общины вправе судить преступников 
по своим законам?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Да, потому что коррумпированная судейская 
система не справляется со своими функциями

206 11%

Нет. Это же мракобесие и возврат к средневековью 1325 73%

Трудно ответить 107 6%

Свой вариант ответа 192 10%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Юрий Сафронов:

А зачем тогда государство, если каждая община будет жить по своим законам? Тогда разбежались и живём, 
как кому хочется.

Ирина Шпилевская:

А как вообще, кто бы то ни был, запретит собственно мусульманам применение и функционирование этих 
самых шариатских судов?! Ведь сам ислам подразумевает их наличие.

Виктор Карпов:

Шариат — это комплекс закреплённых, прежде всего, Кораном и сунной предписаний, которые определяют 
убеждения, формируют нравственные ценности и религиозную совесть мусульман, а также выступают 
источниками конкретных норм, регулирующих их поведение. Шариатские суды внутри общин это не так 
страшно — при условии подчинённости кавказцев уголовному кодексу. Имеется в виду, например разбор 
дел о наследовании, о нормах поведения внутри общины, разводы, кровная месть, почитание старших 
и прочие нормы внутриобщинного поведения. Но это при условии соблюдения Конституции и УК РФ. А тут 
очень трудно разделить соблюдение внутриобщинных правил и гражданских норм поведения. Например, 
по шариату норма — 3 жены.

Альфред Немлихер:

Церковь отделена от государства, а суд дело государственное. Дай этим Хасавовым и Чаплиным волю, 
запылают костры инквизиции. Пусть знают своё место. Не средневековье на дворе, а 21-й век.

Виктор Иванов:

Христианам хочу напомнить, что Павел в одном из своих посланий укорял их за то, что обращаются в суды, 
а не решают все конфликты в своей общине. Получается, христиане должны поддерживать шариатские 
суды.

Юрий Гофштейн:

Создание судов шариата — безусловно, возврат к средневековью, угрозы утопить в крови — экстремизм, 
требующий немедленного уголовного преследования. Но любой экстремизм появляется не на пустом месте, 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/25496.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  29.04.12

значит, есть реальная проблема. Россия огромная страна, и люди у нас живут по-разному, и не только 
по религиозному принципу, просто по условиям жизни. Значит и законодательство должно учитывать эту 
реальность. Есть Конституция РФ, есть международные обязательства, эти акты должны соблюдаться 
неукоснительно, и следить за этим должен Конституционный суд. В рамках же Конституции каждый регион 
может принимать региональные законы, и это является прерогативой местных органов власти. Так в России 
было всегда, даже в СССР каждая республика имела свои Кодексы.

Алексей Овсиенко:

В Церкви есть своя судебная система, разбирает дела провинившихся клириков. Но она практически 
никогда не рассматривает преступлений уголовного характера, что является монополией светского суда. 
Если же клирик совершил преступление уголовное, воровство, к примеру, то помимо уголовного наказания 
по УК, полученного виновным по решению суда, на клирика накладывается и церковные прещения 
(епитимия, запрет служения, лишение сана). Проблема с исламским судопроизводством в том, что там 
вообще не предполагается разделение светского и религиозного. Магомет был не только главой 
образованного им сообщества, но и полководцем, политиком, жрецом, контактёром с являвшимся ему 
духом. Поэтому мусульмане ратуют за полный шариатский суд (религиозный и светский) со всеми его в.т.ч. 
репрессивными функциями (вплоть до побивания камнями, убийством за чтение Библии и т.п.). На это даже 
в Турции не пошли. Хотя за провоз Библии на турецком языке в тюрьму можно угодить элементарно, как 
и за проповедь христианства. В глубинке, конечно, всё проще: там могут просто убить без светского суда, 
нос отрезать за подозрение в измене, девятилетнюю девочку за старика отдать.

Добавим, что опрос проводился с 25 по 27 апреля. В нём приняли участие 1830 блогеров, оставивших 457 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, что 24 апреля, в интервью телеканалу «РЕН-ТВ» адвокат Дагир Хасавов заявил 
о необходимости развития в России исламских судов шариата, а также о своей инициативе по созданию 
в стране исламского союза по защите прав мусульман. В случае же, если власти воспротивятся желанию 
российских мусульман жить по своим законам в обход светского кодекса, юрист пообещал превратить 
столицу в Мёртвое море. «Вы считаете, что мы приходим в Россию как в чужое место, но мы считаем, что 
мы у себя дома. Возможно, вы чужие. Мы у себя дома и мы будем устанавливать те правила, которые нас 
устраивают, хотите вы этого или нет. Любые попытки изменить это обойдутся кровью, тут будет второе 
Мёртвое озеро. Мы зальём город кровью», — заявил Хасавов, поясняя своё высказывание нежеланием 
мусульман «ввязываться в многоступенчатую судебную систему» чуждого для них общества. Как отметили 
в ряде СМИ, позднее Хасавов отметил, что на скандальные заявления его спровоцировал журналист 
телеканала, но от своих слов не отказался. По данным прессы, давший скандальное интервью юрист 
отправился «в одну из европейских стран».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25497.html

Россияне надеются, что третий президентский срок Путина станет 
последним
Владимир Путин будет управлять Россией до 2018 , а не до 2024 года, считает большинство жителей 
страны, опрошенных Левада-центром. Как сообщили социологи корреспонденту ИА     REX  , такого мнения 
придерживаются 38% респондентов. Однако тех, кто полагает, что Путин будет у власти до 2024 года, тоже 
немало — 29%.

Ещё 11% уверены: Путин будет президентом столько, сколько захочет, а 6% полагают, что ему удастся 
продержаться у власти не более 2-3 лет. К тому же значительная доля опрошенных (16%) с ответом 
затруднились.

Социологи напоминают, что в 2000 году 50% россиян полагали, что Владимир Путин будет президентом 
только один срок, 13% — два срока, и лишь 6% предсказывали, что он продержится у власти более восьми 
лет.

Отметим опрос был проведен 20-23 апреля 2012 среди 1601 человека в возрасте 18 лет и старше в 130 
населённых пунктах 45 регионов страны. Статистическая погрешность данных этих исследований 
не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25498.html

Президент сменил начальника управления по межрегиональным и 
культурным связям
Президент России Дмитрий Медведев 28 апреля подписал указ о назначении Владимира Чернова 
начальником Управления президента по межрегиональным и культурным связям с зарубежными странами. 
Об этом сообщила пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .
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Другим указом глава государства освободил Сергея Винокурова от должности начальника данного 
управления.

Отметим, что о возможном увольнении Винокурова из администрации президента заговорили ещё в конце 
прошлого года, после того как на выборах в Южной Осетии и Приднестровье проиграли кандидаты, 
поддерживаемые Кремлём. Проведение избирательных кампаний в республиках курировало управление, 
возглавляемое Сергеем Винокуровым.

Владимир Чернов до 17 января руководил секретариатом бывшего вице-премьера Сергея Иванова, 
который в декабре был назначен главой администрации президента.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25499.html

Россия и Китай создадут инвестиционный фонд объёмом до $4 млрд
Россия и Китай планируют создать совместный инвестиционный фонд объёмом до 4 млрд долларов. 
Об этом сообщил вице-премьер Игорь Шувалов на российско-китайском инвестиционном форуме, 
проходящем 28 апреля в Москве.

Целью фонда, по словам Шувалова, будет оказание содействия проектам, вовлечённым в российско-
китайское сотрудничество. Учредителями фонда выступят Российский фонд прямых инвестиций 
и Китайская инвестиционная корпорация, которые выделят по 1 млрд долларов. Ещё 2 млрд, как было 
заявлено, ожидаются от других инвесторов.

В ходе форума вице-премьер также сообщил, что товарооборот между двумя странами по итогам 2011 года 
превысил 83 млрд долларов, и для России торговля с КНР составляет на сегодняшний день 10% объёма 
всей внешней торговли.

К 2015 году, отметил Шувалов, ежегодный взаимный объём торговли планируется довести до 100 млрд 
долларов, а к 2020 года — 200 млрд долларов. Таких результатов власти намерены добиться, в частности, 
благодаря диверсификации и оптимизации товарной структуры торговли.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25500.html

Результаты выборов в Астрахани были сфальсифицированы: мнение 
россиян
Большинство жителей России, опрошенных фондом «Общественное мнение» (ФОМ), уверены, что на 
выборах мэра Астрахани были фальсификации, повлиявшие на итог голосования. Так считают 19% 
респондентов из 46% знающих о голодовке кандидата в главы города Олега Шеина, сообщили социологи 
корреспонденту ИА     REX  .

Однако большинство осведомленных респондентов (23%) полагают, что, объявив голодовку, Олег Шеин 
поступил неправильно. Эту меру они называют бессмысленной и опасной для здоровья, призывают 
действовать иначе. Считающие поступок Шеина правильным (9%) уверены, что только так можно было 
сдвинуть дело с мертвой точки.

Напомним, на выборах мэра Астрахани 4 марта победил кандидат от «Единой России» Михаил Столяров, 
а «справедливоросс» Олег Шеин занял второе место и заявил о массовых фальсификациях. 16 марта он 
объявил голодовку, требуя признать результаты голосования недействительными. 

Как сообщало ранее ИА     REX  , 21 апреля голодающий более пяти недель Олег Шеин сообщил о намерении 
постепенно выходить из голодовки.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25501.html

Объёмы жилищного строительства в России за год выросли на 5,7%
В I квартале 2012 года было введено в эксплуатацию 111,8 тыс. квартир общей площадью 9,8 
млн.кв.метров, что составило 105,7% к соответствующему периоду предыдущего года. Такие данные 
корреспонденту ИА REX предоставили в Росстате.

Среди регионов наибольшие объёмы жилищного строительства осуществлялись в Краснодарском крае, где 
введено 9,9% от сданной в эксплуатацию общей площади жилья по России в целом, Московской области — 
8%, Тюменской области — 6,4%, Республике Татарстан — 6,1%, Нижегородской области — 3,9%, 
Челябинской области — 3,3%, Ростовской области — 3,2%, Республике Башкортостан — 3%, Москве — 
2,9%, Санкт-Петербурге и Ставропольском крае — по 2,6%.

Вместе с тем, при значительных объёмах жилищного строительства в этих субъектах Российской 
Федерации, в I квартале 2012г. наблюдалось снижение ввода жилья по сравнению с I кварталом 2011года 
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в Санкт-Петербурге — на 30,4% и Ростовской области — на 13,2%.

Индивидуальными застройщиками за этот период было введено 37,9 тыс. жилых домов общей площадью 
5,3 млн.кв.метров, что составило 103,1% к I кварталу 2011 года. При этом доля индивидуального 
домостроения в общей площади завершенного строительством жилья составила: в целом по России — 
53,8%; в Республике Алтай, Кабардино-Балкарской, Удмуртской и Чувашской республиках, Алтайском крае, 
Астраханской, Новгородской, Оренбургской, Саратовской, Сахалинской и Тамбовской областях — от 91,7% 
до 99,4%, в Республике Тыва — 100%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25502.html

В Москве установлен первый весенний рекорд тепла
Днём 28 апреля в Москве установлен новый температурный рекорд. Воздух в столице к 13:00 прогрелся 
до 24 градусов тепла.

Предыдущий температурный максимум для 28 апреля был зафиксирован в 1986 году. Тогда он составил 
23,9 градусов.

Синоптики прогнозируют, что погода в воскресенье, 29 апреля, составит 24-26 градусов, что также может 
превысить рекордный показатель. В 2009 году в этот день было зафиксировано 25,4 градуса тепла.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25503.html

Меркель будет добиваться, чтобы Тимошенко перевели на лечение в 
Германию
Канцлер Германии Ангела Меркель хочет, чтобы лидера украинской оппозиции Юлию Тимошенко 
привезли на лечение в Германию. Об этом сообщили в пресс-службе БЮТ со ссылкой на интервью Меркель 
одной из немецких радиостанций.

«Мы, со стороны Германии, уже несколько раз присылали врачей и обследовали её», — отметила Меркель.

«Врачи считают, что лечение можно наилучшим образом провести в немецкой больнице. Поэтому 
Министерство иностранных дел Германии пытается об этом договориться, так же как и Канцелярия ... », - 
добавила она.

Такой же позиции придерживаются медики немецкой клиники Charité, где предлагается провести лечение 
Тимошенко. Об этом заявил руководитель медучреждения Карл Макс Айнхойпль, в обращении к президенту 
Украины.

По его словам, успешное лечение Юлии Тимошенко возможно только в Германии, поскольку обнаруженная 
у неё грыжа межхребетных дисков перешла в хроническую форму.

При этом медик подчеркнул, что голодовка, которую Юлия Тимошенко объявила 20 апреля в знак протеста 
против избиения, может только ухудшить состояние её здоровья.

Напомним, что 20 апреля Юлию Тимошенко насильно доставили в больницу в Харькове. При этом 
сотрудники колонии избили Тимошенко и привезли в больницу в бессознательном состоянии. По 
заключению экспертов, обнародованне Лига,  гематомы на теле Тимошенко появились вследствие удара 
тупым предметом как-раз в тот период, когда она была доставлена в больницу. Руководство колонии 
отрицает факт жестокого обращения с осуждённой.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25504.html

Ситников утверждён губернатором Костромской области
Новым губернатором Костромской области стал Сергей Ситников. Депутаты Костромской областной думы 
на заседании 28 апреля единогласно одобрили его кандидатуру, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Глава Роскомнадзора Сергей Ситников был назначен временно исполняющим обязанности губернатора 
Комстромской области после отставки прежнего руководителя региона Игоря Слюняева. Затем его 
кандидатура была в ключена в список претендентов на губернаторский пост, который представила «Единая 
Россия», и внесена на рассмотрение заксобрания региона президентом Дмитрием Медведевым.

Сергей Ситников (1963 г.р.) окончил историко-педагогический факультет Костромского 
государственного педагогического института имени Некрасова по специальности «учитель истории 
и обществоведения, методист воспитательной работы». В 1986-1987 годах проходил службу в армии. 
В 1989 году работал главным редактором костромской областной газеты «Молодёжная линия». С 1992 
года — председатель комитета по делам молодежи администрации Костромской области.
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С 1998 года — руководитель ГТРК «Кострома», с 2002 по 2004 годы — председатель ГТРК 
«Калининград», затем — замгендиректора «Радио Балтика» в Санкт-Петербурге. С 2005 по 2007 
годы — директор костромского филиала ВГТРК.

С июля 2007 года по июль 2008 года работал заместителем руководителя Россвязьохранкультуры, 
с июля по декабрь 2008 года — заместителем руководителя Россвязькомнадзора. В декабре 2008 года 
назначен руководителем Роскомнадзора. Председатель Федеральной конкурсной комиссии 
по телерадиовещанию. Входит в состав Государственной комиссии по радиочастотам.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25505.html

Теракты в Днепропетровске могут быть связаны с переделом 
собственности и власти: эксперт
Восточный регион Украины давно имеет статус промышленного центра страны, и, вследствие этого, взрывы 
в Днепропетровске могли быть связаны с разделом сфер влияния и собственности. Об этом 
корреспонденту ИА     REX   заявил старший научный сотрудник Института славяноведения РАН Пётр 
Искендеров, комментируя серию терактов, произошедших в     Днепропетровске  .

«Если судить о развитии ситуации на Украине в последние месяцы, наиболее правдоподобной выглядит 
криминальная версия произошедших в Днепропетровске терактов. Это раздел сфер влияния, раздел 
собственности, раздел бизнеса и прибыль от тех или иных финансово-экономических потоков. Дело в том, 
что и сам Днепропетровск, и вообще восточная часть Украины традиционно являются основной 
промышленной базой — там сосредоточены производственные мощности, инфраструктура и финансовые 
потоки. Известно, что все последние годы и даже десятилетия именно в этих районах происходит 
ожесточённый передел собственности и борьба различных кланов и финансово-промышленных 
группировок. Таким образом, с этой точки зрения взрывы вполне укладываются в версию демонстративного 
акта устрашения, связанного с переделом собственности, власти и сфер экономических интересов, тем 
более, с учётом нынешних непростых политических процессов на Украине, когда правящая „Партия 
Регионов“ во главе с Виктором Януковичем теряет популярность, но, с другой стороны, оппозиция не так 
сильна, чтобы в ближайшее время прийти к власти. Это период политического безвремения, когда 
приближение парламентских и президентских выборов не сулят ни власти, ни оппозиции ничего хорошего, 
а, наоборот, предстоящие выборы носят непредсказуемый характер. Всё это способствует усилению борьбы 
за передел влияния и усиление борьбы за сферы экономических интересов», — отметил эксперт.

Он также не исключает версии, согласно которой, теракты являются актом запугивания со стороны 
праворадикальных сил: «Вторая версия, которая здесь может присутствовать, связана с тем, что нынешним 
летом на Украине будет проходить Чемпионат Европы по футболу — совместно с Польшей, — и, 
безусловно, определённые силы радикального, националистического, антиевропейского толка могли бы 
организовать какие-то акции протеста, в том числе и насильственного, террористического характера, чтобы, 
если не сорвать это событие, то максимально дискредитировать Украину и её нынешние власти в глазах 
европейской общественности. На мой взгляд, эти две версии сейчас наиболее правдоподобные».

Как ранее сообщало ИА REX, взрывы прогремели на трамвайной остановке «Театр оперетты и балета» 
трамвайного маршрута № 1 (перекресток с улицей Сирова), возле фонтана рядом с театром «Родина» (вход 
парка им. Глобы), трамвайной остановке «Театр оперетты и балета» (встречное направление), в районе 
проспекта Карла Маркса. Также сообщается, что удалось обезвредить пятое взрывное устройство. Однако 
по информации украинских СМИ, были ещё взрывы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25506.html

Тадич одержит победу во втором туре выборов президента Сербии с 
помощью коалиции: мнение
Экс-президент Сербии Борис Тадич, подавший в отставку чуть менее месяца назад, имеет шансы победит 
во втором туре президентских выборов, а его главный конкурент, Томислав Николич, может в случае 
проигрыша занять пост спикера Скупщины. Такой прогноз на предстоящие 6 мая досрочные выборы 
президента Сербии даёт старший научный сотрудник Института славяноведения РАН Пётр Искендеров 
корреспонденту ИА     REX  .

«Судя по последним опросам общественности и настроениям, которые существуют в Сербии, Борис Тадич 
имеет все шансы для того, чтобы одержать победу во втором туре выборов, который пройдёт 20 мая. Дело 
в том, что, судя по тем же опросам, в первом туре Тадич покажет примерно одинаковые результаты 
с лидером Сербской радикальной партии Томиславом Николичем, с которым он соперничал на предыдущих 
выборах в 2008 году. Соцопросы отдают им примерно по 35% голосов. Однако Борис Тадич во втором туре 
будет способен собрать голоса других политических сил, которые сейчас входят в возглавляемую его 
Демократическую коалицию. Это, прежде всего, Социалистическая партия, Либерально-демократическая 
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партия, занимающая прозападные позиции, и ряд других более мелких структур, в том числе 
представляющих этнических албанцев. По той ситуации, которая существует сегодня, и если не произойдёт 
никаких потрясений, скажем, в Косово или в других районах, Борис Тадич, очевидно, выиграет 
президентские выборы во втором туре, однако сербская оппозиция во главе с Сербской прогрессивной 
партией получит больше всего голосов в ходе парламентских выборов, и, таким образом, можно 
предположить реализацию сценария, при котором Борис Тадич одерживает победу и возвращается на пост 
президента, однако оппозиция получает большинство мест в Скупщине, и Томислав Николич может даже, 
по негласному соглашению с Тадичем, занять пост спикера Народной Скупщины, что будет для оппозиции 
значительным достижением, которого она не имела все последние годы», — сказал специалист.

Премьер-министром может стать нынешний министр внутренних дел Сербии, третий по популярности 
кандидат в президенты Ивица Дачич: «Что касается сербского правительства, очевидно, что оно будет 
носить коалиционный характер, но ключевые позиции в нём займут сторонники Бориса Тадича, и вполне 
возможно, что кресло премьера будет доверено лидеру сербских социалистов Ивице Дачичу, занимающему 
третье место в президентской гонке, согласно опросам. Сейчас он является министром внутренних дел, 
и фактически солидаризируется с Тадичем по основным параметрам внутренней и внешней политики».

Как ранее сообщало ИА REX, 5 апреля президент Сербии Борис Тадич объявил о своей отставке. 
Досрочные президентские выборы пройдут в Сербии 6 мая — вместе с парламентскими и местными. Тадич, 
однако, объявил, что будет вновь баллотироваться на пост президента Сербии. Согласно соцопросам, 
Тадич имеет наиболее высокий процент, который, однако, выводит его во второй тур выборов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25507.html

Медведев призвал совет по правам человека уделять внимание не 
только резонансным делам
Совет по развитию гражданского общества и правам человека должен уделять внимание не только 
резонансным делам, но и ситуациям с рядовыми заключёнными, справедливость приговоров которым 
может быть поставлена под сомнение. Об этом заявил президент России Дмитрий Медведев на заседании 
совета 28 апреля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мы очень часто возвращались к резонансным, но единичным случаям. За примерами далеко ходить 
не надо. Это уголовные дела Ходорковского, Магнитского. В ряде случаев это вполне может быть 
оправданно, но в целом это иногда создавало ощущение, что совет заинтересован только в решении 
проблем по высоко резонансным раскрученным делам», — сказал президент.

«Хотел бы заметить в связи с этим следующее. Количество лиц, в отношении которых возникают сомнения 
в их вине в совершении преступления или в иных обстоятельствах дела, существенно больше. И мы с вами 
это прекрасно понимаем», — подчеркнул он.

Медведев рассказал, что ему приходилось получать обращения из мест лишения свободы, в которых был 
вопрос: «Почему вы занимаетесь только несколькими известными делами, а кто позаботится о нас, о других 
заключённых, о тех, кто считает, что он пострадал от органов правопорядка?».

«Вот об этом, как мне представляется, стоит помнить даже при понимании того, что какие-то дела являются 
знаковыми и, наверное, определяют общий уровень правопорядка в стране», — подчеркнул президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25509.html

В чём причина сближения Германии с БРИКС: мнения
По мнению итальянской газеты «Corriere Della Sera» Германия стремительно сближается со     странами   
БРИКС и фактически стала шестым членом этого союза.

«Если вы хорошенько посмотрите на Ангелу Меркель во время встречи с Вэнь Цзябао, то обнаружите, что 
отныне Германия стала шестой страной, входящей в число быстро развивающихся стран после БРИКС. 
По многим причинам можно поставить эту европейскую страну рядом с Бразилией, Россией, Индией, 
Китаем и Южно-Африканской республикой», — отмечает итальянский журналист Taino Danilo.

ИА     REX  : В чём причина сближения Германии с БРИКС?

Эдуард Афонин, профессор Национальной академии государственного управления при президенте 
Украины, доктор социологических наук:

Причина сближения Германии со странами БРИКС, как мне представляется, очень проста. Вряд ли кто 
будет оспаривать тезис, что нормальной реакцией людей и стран в условиях реальной угрозы для жизни 
является «реакция на выживание». Именно этим можно, кажется, и можно объяснить усилия Германии 
по сближению со странами БРИКС. Поясню. В своих монографиях мне уже неоднократно приходилось 
касаться прогноза в части перспектив Евросоюза, да и в целом стран евроатлантического ареала. 
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Собственно, речь идёт об исторической перспективе, которая связана с исчерпанием имеющихся ресурсов 
общественного развития стран евроатлантического ареала и необходимостью их новой модернизации или 
«наступлением нового модерна», так или иначе связанным с радикальными общественными 
преобразованиями. Причём для реализации такой перспективы, мне лично представляется самым 
«подходящим» период с 2011 по 2013 годы, когда вероятность такой возможности будет достаточно 
высокой.

И ещё. Если попытаться проанализировать выступления Ангелы Меркель, начиная с 2008 года, то можно 
увидеть, что выступления и оценки нынешнего кризисного состояния в странах евроатлантического ареала 
этого европейского политика были наиболее «трезвыми». К примеру, именно она, как бы осторожничая, 
заявляла, что видит не менее 10 лет, необходимых для преодоления экономического кризиса 2008 года. 
И это в то время, когда её французский сосед Николя Саркози или американский президент Барак Обама 
уверяли, что дело обойдётся какими-нибудь двумя годами.

Вот и в этот раз госпожа Меркель оказалась как бы на шаг впереди от своих коллег по Европейскому Союзу, 
пытаясь сделать конкретные реалистические шаги, чтобы обезопасить Германию от «развала ЕС», о чём 
в последнее время всё чаще заявляют и политики и эксперты.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Сомневаюсь, что трижды оккупированная страна, а Германия оккупирована и в военном, и в политическом 
и в экономическом отношении, сможет войти в БРИКС быстро и легко. У Германии есть право делать 
отличные товары и право получать прибыли, но у неё нет права действовать отдельно от США, так излагал 
германский генерал Комосса в книге «Германская карта». По графику вывода войск США из Германии 
и по частоте самостоятельных заявлений германских политиков — возможно, будет рассчитывать 
на реальное создание «общеевроазиатского союза» в экономике. А пока что Германия дотирует Албанию.

Интересные подвижки Германии во взаимопроникновении с российской экономикой конечно есть, и они 
весьма перспективны, но представить себе самостоятельную во всех отношениях Германию, реализующую 
многовековой ужас англосаксов, «германо-российский общий стратегический союз», ещё рановато. А будь 
создан такой ГРОСС, он бы превзошёл БРИКС.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Евросоюз пребывает в кризисе, Германия ищет запасные аэродромы. В БРИКС социальная политика 
на пару порядков похуже, чем в Западной Европе (хуже всего в Индии, получше — в России, но ничего 
и отдалённо похожего на Грецию), так что чужие долги покрывать немцам не придётся.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25508.html

Власти Днепропетровска заплатят 2 млн гривен за информацию о 
террористах
Власти Днепропетровска готовы заплатить награду в размере 2 млн гривен за информацию, которая 
поможет найти организаторов взрывов, произошедших в городе накануне. Об этом 28 апреля сообщил 
журналистам президент Украины Виктор Янукович.

«Мы хорошо понимаем, что мы обязаны найти преступников в кратчайшие сроки. Они должны понести 
наказание», — сказал глава государства после заседания координационного штаба в прокуратуре 
Днепропетровской области.

Напомним, 27 апреля в Днепропетровске произошла серия взрывов, в результате которых, по последним 
данным, пострадали 30 человек. 22 человека в настоящее время находятся в больнице, состояние троих 
пострадавших оценивается как тяжёлое. Уголовное дело возбуждено по статье о теракте.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25510.html

Генпрокуратура сообщает об аресте имущества Березовского во 
Франции
В 2011 году по ходатайству Генпрокуратуры во Франции было арестовано недвижимое имущество Бориса 
Березовского на общую сумму 13 млн евро. Об этом говорится в докладе надзорного ведомства, 
поступившем в Совет Федерации.

Сам Березовский не подтвердил эту информацию, заявив журналистам, что ему ничего не известно 
об аресте его имущества.

Всего, согласно докладу Генпрокуратуры, по уголовным делам в отношении различных фигурантов 
в нескольких зарубежных государствах по ходатайству российской стороны арестовано имущество 
на общую сумму более 320 млн долларов.
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С докладом о проведённых арестах генпрокурор Юрий Чайка, как ожидается, выступит в Совете 
Федерации 30 мая.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25511.html

В Белоруссии вновь повышаются цены на ряд продуктов питания
В Белоруссии с 29 апреля повышаются цены на некоторые продукты питания. Как сообщили в пресс-службе 
Минэкономики республики, соответствующее постановление ведомства было утверждено 26 апреля, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

Согласно документу, на действующем уровне сохранены максимально допустимые отпускные цены 
на говядину и свинину, мясо цыплят-бройлеров и куриные яйца. В то же время, повышаются на 10% 
максимальные отпускные цены на коровье молоко, кефир жирностью до 3,5%, сметану жирностью до 25% 
и творог жирностью до 9%. Предельные цены на хлеб ржано-пшеничный, батоны и хлебцы из пшеничной 
муки повышаются на 5%.

Как отмечается в пресс-релизе Минэкономики, решение о повышении предельных отпускных цен 
на указанные продукты принято «в целях сокращения убыточности производства».

При этом, как подчёркивается, «с целью поэтапного сокращения диспаритета цен между аналогичными 
видами молочных продуктов принято решение о непревышении молокоперерабатывающими организациями 
уровня отпускных цен на высокожирные виды молочных продуктов, а также на молочные продукты 
с вкусовыми добавками и наполнителями, установленного ими на 29 апреля 2012 года».

«Иными словами, отпускные цены, которые установлены на высокожирные виды молочных продуктов, 
а также на молочные продукты с вкусовыми добавками и наполнителями на 29 апреля 2012 года, — 
не могут быть превышены в дальнейшем. В том числе — и при установлении цен на новые виды указанных 
товаров, аналогичные выпускаемым», — пояснили в ведомстве.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25512.html

Медведев отправил в отставку губернатора Ярославской области
Президент России Дмитрий Медведев 28 апреля подписал указ о досрочном прекращении полномочий 
губернатора Ярославской области Сергея Вахрукова. Об этом сообщила пресс-служба Кремля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Как говорится в сообщении, глава региона подал заявление об отставке по собственному желанию. 
Временно исполняющим обязанности губернатора назначен заместитель мэра Ярославля по вопросам 
градостроительства и социально-экономического развития Сергей Ястребов.

Напомним, Ястребов был победителем праймериз кандидатов от «Единой России» на пост мэра 
Ярославля, однако не принял участия в выборах. Победу одержал беспартийный муниципальный депутат 
Евгений Урлашов, поддержанный сразу несколькими оппозиционными партиями. Бизнесмен Яков Якушев, 
которого поддерживали городские и областные власти, набрал в два раза меньше голосов.

27 апреля Дмитрий Медведев на встрече с активом «Единой России» заявил о недопустимости подобных 
ситуаций.

«Это неприемлемо, когда на праймериз побеждает один человек, который способен выиграть выборы, 
а губернатор принимает решение об участии другого исходя из того, что у него есть собственные 
представления о том, как должна строиться политическая жизнь. Это неприемлемо, это провал. А за провал 
несут ответственность не только в разведке, но и в обычной политической жизни», — заявил президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25513.html

Медведев принял отставку главы Пермского края, назначив врио 
губернатора Басаргина
Президент России Дмитрий Медведев 28 апреля подписал указ о досрочном прекращении полномочий 
губернатора Пермского края Олега Чиркунова. Об этом сообщила пресс-служба Кремля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Как говорится в сообщении, Чиркунов подал заявление об отставке по собственному желанию. Временно 
исполняющим обязанности губернатора назначен глава Минрегиона Виктор Басаргин.

Другим указом президент освободил Басаргина от должности министра регионального развития. 
Исполняющим обязанности министра при этом стал замглавы Минрегиона Владимир Токарев.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/25513.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/25512.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/25511.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  29.04.12

Полномочия Олега Чиркунова должны были завершиться в 2015 году. Пост главы региона он занимал уже 
второй срок. О том, что Чиркунов досрочно покинет свой пост, стало известно ещё в начале апреля. 
В краевой администрации сообщали, что губернатор уведомил о своём намерении президента.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25514.html

Перспективы животноводства в Воронежской области: интервью с 
представителем департамента аграрной политики
В Воронежском регионе начали уделять особое внимание животноводству: появляются новые крупные 
предприятия, оказывается государственная поддержка, отмечается существенная динамика в выпуске 
мясной, молочной, птицеводческой продукции. О причинах происходящего и о перспективах развития 
животноводства в регионе в интервью ИА     REX   рассказал Дмитрий Лахов, начальник отдела развития 
животноводства Воронежской области.

ИА REX: Как вы считаете, с чем связано такое повышенное внимание правительства именно к 
мясному направлению?

Самая главная составляющая такого внимания – это социальная составляющая. Дело в том, что 
животноводство, в отличие от растениеводства, не носит сезонный характер, то есть человек, получает 
стабильную зарплату, круглый год кормит свою семью. В растениеводстве человек – комбайнёр, тракторист 
– зимой может остаться без содержания или находиться в вынужденном отпуске. В животноводстве 
круглогодичная занятость. Кроме того, самый, наверное, экономически важный фактор для отрасли – это 
получение прибавочной стоимости. То есть, скармливая килограмм зерна или килограмм сена, или 
килограмм силоса скотине – корове, свинье, курице – мы получаем дополнительно ещё один-два рубля 
продукции. Именно поэтому животноводство находится у нас в приоритете.

ИА REX: Какие предприятия в области действуют наиболее успешно - производство свинины, 
говядины, кур, молочное производство?

В области активно развивается, прежде всего, мясное и молочное скотоводство. Среди крупных 
предприятий можно назвать, прежде всего, предприятие «ЭкоНива-Агро» в Лискинском районе, где 
содержится уже около восьми тысяч голов скота, и которое продолжает строить молочные комплексы. В 
этом году компания начала строительство ещё двух крупных современных молочных комплексов, каждый 
по две тысячи голов дойного стада.

В мясном скотоводстве наиболее крупные проекты – это ООО «Стивенсон-Спутник» и ООО «Ангус-
Шестаково» Бобровского района, где уже содержится более пяти тысяч голов скота, ООО «Заречное» и 
ОАО «Заречье» - компании, которые в этом году приступают к строительству мясокомбината, уже 
содержится более пяти тысяч голов скота, в конце мая мы также ожидаем поставку ещё более пяти тысяч 
голов скота и ещё пять тысяч голов скота в конце года. Вообще в планах компании – выход на проектную 
мощность в 30 тыс. голов скота к 2015 году.

ИА REX: Недавно руководитель департамента заявлял о намерении развивать в регионе 
собственную кормовую базу, и даже о намерении строительства в регионе комбикормовых заводов. 
Какие шаги сегодня для этого предприняты?

Это направление, актуальное, прежде всего, для птицеводства и свиноводства, где свыше 90% кормов 
используется в виде комбикормов, соответственно, все крупные свиноводческие проекты – это компания 
«АПК Дон», компания «Агроэко», компания «Воронежмясопром» либо начали строительство 
комбикормовых заводов, либо начинают их строить в ближайшей перспективе.

ИА REX: Какие меры поддержки сегодня областные власти предлагают инвесторам, работающим в 
животноводстве на территории региона?

У нас очень мощная государственная поддержка за счёт областного бюджета и софинансирования с 
федерацией. Прежде всего, за приобретённый племенной молодняк крупного рогатого скота мы 
выплачиваем 65 рублей за каждый килограмм живой массы, мы выплачиваем за каждую добавленную 
голову, мы выплачиваем так называемые «детские» на телёнка в мясном скотоводстве. Также область 
участвует в программах развития молочного и мясного скотоводства, получаем деньги из федерального 
бюджета, платим крестьянам в первом и четвёртом квартале за реализованное молоко. Есть также ряд 
других мер поддержки - по приобретению технологического оборудования, допустим, 20% для молочно-
мясного скотоводства и 10% для всех других отраслей, за приобретенный эмбрион платим шесть тысяч 
рублей, 50 рублей за спермодозу. Кроме того, для всех крупных социально и экономически значимых 
проектов областной бюджет выплачивает до 10% от стоимости проекта на строительство объектов 
инженерной инфраструктуры, куда входят, прежде всего, подъездные пути, технологическое подсоединение, 
а также газопроводные линии.

ИА REX: В прошлом году воронежское животноводство показало высокую динамику развития 
практически по всем направлениям. Какие прогнозы на этот год и на ближайшее будущее?
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По молоку у нас сейчас порядка 15% динамика позитивная сохраняется на протяжении полугода, и я думаю, 
что в этом году мы такой темп будем выдерживать. Соответственно, если мы будем вводить молочные 
комплексы, такие как «ЭкоНива-Агро», «Восток-Агро» тоже на несколько тысяч голов, то данная динамика 
будет сохраняться и в ближайшей перспективе. Что касается отрасли свиноводства, то учитывая 
реализацию крупных свиноводческих проектов, мы будем «прирастать» по 30-50 тысяч тонн мяса свинины. 
В планах Воронежской области – строительство в Ольховатском районе крупной птицефабрики яичного 
направления, при этом рассчитываем получать около миллиарда штук яиц в год. В этом году мы планируем 
начать проектные, геодезические работы, составление бизнес-плана, и возможно, к концу года на площадке 
начнутся какие-то физические работы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25515.html

Перспективы развития транспортных коммуникаций Воронежской 
области: обзор ИА REX
В 2008 году Правительство РФ утвердило «Транспортную стратегию РФ на период до 2030 г.», обозначив в 
ней основные пути развития транспортной системы страны. Стратегия разработана с целью повышения 
конкурентоспособности российской экономики, от которой напрямую зависит уровень жизни граждан. В 
свою очередь, разработка общей стратегии диктует и региональным властям принятие собственных 
концепций развития, которые в соответствии с намеченными общероссийскими целями будут служить 
усовершенствованию и модернизации дорожно-транспортной системы.

Воронежская область находится в узле основных транспортных коммуникаций. В Воронеже расположен 
аэропорт, который с 1995 года имеет статус международного. По территории региона проходит одна из 
главных транспортных артерий в стране – Юго-Восточная железная дорога, связывающая центр 
Европейской части страны с Поволжьем, Украиной, Северным Кавказом. Общая длина железнодорожных 
путей в области составляет более тысячи километров. Через область проходят крупные автомобильные 
магистрали, связывающие европейскую часть страны с южными и восточными территориями, включая и 
страны зарубежья (Федеральная автомобильная дорога М-4 «Дон», федеральная автомагистраль М6 
Москва-Астрахань, автомагистраль Курск-Саратов). На территории области действуют 2 речных порта – 
Лискинский и Воронежский. Реки Дон и Хопер обеспечивают судоходную связь с Азовским, Черным и 
Каспийскими морями, внутренние судоходные водные пути Воронежской области составляют почти 600 км.

Объём перевозок водным транспортом достигает в области 350 тыс. тонн. Однако это значительно уступает 
объёмам перевозок в других отраслях. Поэтому в ближайших планах Воронежского правительство стоит 
восстановление в полном объёме судоходства на реке Дон. Зимой 2012 года состоялось совещание по 
этому вопросу с участием представителей ОАО «Лискинский порт», Верхне-Донского района водных путей и 
судоходства – филиала ФБУ «Волго-Донское государственное бассейновое управление водных путей и 
судоходства». Соответствующий проект планируется доработать к осени.  Проект предполагает как 
углубление русла  реки, так и обновление подвижного состава. Инвестиции планируется привлекать и от 
частных инвесторов, и из федерального бюджета.

По словам генерального директора ОАО «Лискинский порт» Виталия Рудича, на данный момент 
обстановка с судоходством находится далеко не в самом блестящем положении: «Подвижной состав 
изношен, судоходные пути давно не поддерживались в рабочем состоянии и в этих условиях говорить о 
конкуренции с авто или ж/д перевозками не приходится. Для восстановления отрасли водных перевозок в 
полном объёме, требуются серьёзные вложения и без региональной поддержки и долговременных 
инвестиционных проектов в этой отрасли не обойтись».

Учитывая многообразие представленных в регионе транспортных коммуникаций, областное правительство 
уделяет повышенное внимание их развитию и координации между собой. От правильной организации 
работы, от состояния транспортной системы в области во многом зависит и её экономическое развитие в 
целом, потому что объём пассажирских и грузоперевозок достигает колоссальных размеров, делая область 
экономически привлекательным регионом.

Коммерческий директор транспортной компании ЗАО «Стандарт Альянс» Александр Свинцов, 
являющейся членом Торгово-промышленной палаты Воронежской области, также считает, что для 
экономического благополучия региона исключительно важно продолжать развитие транспортно-
логистической инфраструктуры, в том числе и на  стыках Воронежа и Воронежской области, поддерживать 
проект развития транспортного коридора Москва–Воронеж. Из перспективных областей  Свинцов особенно 
выделил лидирующие по объёмам перевозок железнодорожный транспорт и автоперевозки.

По вопросам развития транспортной системы правительство области работает в тесном контакте с 
федеральными властями и крупнейшими российскими транспортными предприятиям. 11 марта состоялась 
встреча президента ОАО «РЖД» Владимира Якунина и губернатора Воронежской области Алексей 
Гордеева, на которой обсуждались вопросы совершенствования железнодорожного транспортного 
обслуживания в регионе. Одной из ключевых тем встречи стало строительство пассажирского транзитного 
парка ст. Отрожка (вокзал «Воронеж-3»). Реализация такого масштабного проекта позволит повысить 
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эффективность пассажирских перевозок и сократить время прохождения поездов дальнего следования в 
направлении «Север-Юг», что в преддверии зимних Олимпийских игр 2014 года особенно актуально. Время 
прохождения составов по территории ЮВЖД за счет этого сокращается на 40 минут, так как составам будет 
не нужно медленно продвигаться к центральному вокзалу. После встречи Гордеев заявил: «Мы наметили 
совместные действия, есть поддержка в целом руководителя РЖД. Но остаётся сделать так, чтобы этот 
объект был окупаемым, и мы его могли возвести в сжатые сроки на высоком уровне».

Позже на заседании регионального координационного совета, посвященного проблемам повышения 
эффективности взаимодействия участников транспортного рынка в сфере грузовых перевозок, Якунин 
отметил: «В настоящее время железнодорожный транспорт обладает сильными позициями на рынке, 
однако присутствует и ряд инфраструктурных проблем». Положительным примером в их решении стало 
подписание 24 января 2012 года на совещании у председателя Правительства РФ Владимира Путина 
соглашения, консолидирующего интересы государства, грузоотправителей и ОАО «РЖД» в области 
развития железнодорожной инфраструктуры под гарантированные в долгосрочной перспективе объёмы 
перевозок грузов.

На заседании было отмечено и высокое качество функционирования воронежской железнодорожной 
системы на федеральном уровне – по итогам последнего квартала 2011 года в отраслевом соревновании 
коллектив Юго-Восточной железной дороги занял 1 место. Поздравляя работников ЮВЖД Алексей Гордеев 
отметил серьёзный вклад отрасли в развитие Воронежской области: «На Юго-Восточной дороге работает 
мощный коллектив – 25 тысяч человек, в том числе на территории Воронежской области – 8 тысяч человек. 
И сегодня, говоря о социальном и экономическом развитии области, мы понимаем, что железная дорога – 
это барометр развития региона».

В 2012 году грузооборот, который обслуживает ЮВЖД, продолжает расти: только в Лискинском отделении 
он вырос на 9,1%, по сравнению с аналогичным периодом прошлого года. За первые три месяца 2012 года 
в 5 раз возросла перевозка зерна (167,8 тыс. тонн), более чем в два раза - сахара (63,4 тыс. тонн), на 14% 
выросла погрузка химудобрений . Подобный экономический рост требует непременной реализации всех 
заявленных проектов в области совершенствования железнодорожной инфраструктуры.

Повышенное внимание в области уделяется и дорожному строительству. В ноябре 2011 года был создан 
дорожный фонд, являющийся частью средств регионального бюджета, и начал действовать с 1 января 2012 
года. Основными источниками его формирования являются акцизы на нефтепродукты, доходы от 
использования дорожной инфраструктуры области, а также транспортный налог, переданный в настоящее 
время в местные бюджеты. Средства данного фонда направляются на проектирование, строительство, 
реконструкцию, капитальный и текущий ремонт и содержание дорог общего пользования. На совещании 7 
февраля 2012 года Гордеев отметил, что в результате создания фонда в развитие дорожной отрасли 
региона в 2012 году будет направлено практически в два раза больше средств, чем в 2011. Так, на 
содержание автомобильных дорог общего пользования регионального или межмуниципального значения 
планируется направить 1, 47 млрд рублей, на строительство и реконструкцию – 317 млн рублей. На 
совещании принято решение создать координационный совет по развитию сети автомобильных дорог при 
правительстве Воронежской области, который будет контролировать использование средств дорожного 
фонда с целью сделать их расходование максимально эффективным.

«Город очень нуждается и в транспортных развязках, и в развитии инфраструктуры», - пояснил член 
Комитета Воронежской областной Думы по промышленности, транспорту и связи Андрей Боровиков. При 
этом он отмечает, что решение этих проблем для города необходимый, но длительный процесс. Он обратил 
внимание, что ЗАО «Воронежстальмост», генеральным директором которого он является, готов 
обеспечивать Воронежскую область качественными стальными конструкциями для железнодорожных, 
автодорожных, пешеходных мостов. На данный момент  Боровиков активно занимается продвижением 
проекта по постройке путепровода через железнодорожные пути на улице Циолковского.

В области активно продолжается реконструкция трассы федерального значения – М4 «Дон», которая в 
пределах региона имеет протяженность 317,5 км, а в её состав входят 43 моста, 30 путепроводов, 7 
надземных пешеходных переходов. Транспортный поток, проходящий ежедневно по трассе, составляет от 
21 тысячи до 96 тысяч автомобилей. 26 ноября 2011 года министр транспорта РФ Игорь Левитин и 
губернатор Воронежской области Алексей Гордеев приняли участие в торжественном открытии 
реконструированного участка трассы в Бобровском районе. Строительные работы закончились на 4 месяца 
раньше срока, а стоимость работ по контракту составила свыше 10 млрд рублей. Гордеев отметил, что ввод 
в эксплуатацию данного участка позволит увеличить скорость транспортного потока, уменьшить 
транспортно-эксплуатационные затраты, снизить количество ДТП и дать дополнительный импульс 
социально-экономическому развитию региона.

«Наличие такой современной магистрали, - сказал Гордеев, - позволит совершенно другими темпами 
развивать экономику нашего региона: уже сейчас вдоль трассы развиваются промышленные и 
сельскохозяйственные предприятия, сфера услуг. Сдача в эксплуатацию следующего участка трассы 
протяженностью 26,3 км намечено на 2013 год».

В области пассажирских перевозок в Воронежской области активно развивается авиатранспортное 
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сообщение. Только за 2011 год рост составил 31%, по сравнению с 2010 годом (услугами международного 
аэропорта воспользовались на 76,6 тыс. человек больше, и общее количество пассажиров составил 279,5 
тыс.). Из международного аэропорта в 2011 году было выполнено 4604 рейса, в том числе 676 
международных. Самым востребованным стабильно остается направление «Воронеж-Москва», что 
естественно в условиях стабильно развивающейся экономики. Рейсы в столицу осуществляют 3 
авиакомпании, которые суммарно выполняют до 8 рейсов ежедневно. С развитием туристического бизнеса 
в последние годы все большее развитие получает и международное направление.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25516.html

Российско-китайский инвестиционный фонд будет создан до конца 
июня
Российско-китайский инвестиционного фонд объёмом до 4 млрд долларов будет создан до конца июня 
2012 года. Об этом было заявлено 28 апреля на встрече вице-премьера Игоря Шувалова с вице-
премьером Госсовета Китая Ли Кэцяном, которая состоялась в рамках Российско-Китайского 
инвестиционно-торгового форума в Москве, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Гендиректор Российского фонда прямых инвестиций (РФПИ) Кирилл Дмитриев в ходе встречи обозначил 
конкретные отрасли, в которые планируется направить первые инвестиции. В частности он упомянул 
машиностроение, сельское хозяйство, лесную и деревообрабатывающую промышленность, транспорт 
и логистические услуги.

«Особое внимание будет уделено проектам в сфере энегроэффективности и энергосбережения. До 70% 
средств фонда будут инвестированы в компании и проекты на территории России и стран СНГ, до 30% 
будут вложены в компании и проекты на территории КНР, вовлечённые в экономическое взаимодействие 
с Россией», — добавил он.

Объём совместных российско-китайских инвестиций, направленных в экономику России, по словам 
Дмитриева, «может составить несколько сот миллионов долларов уже до конца 2012 года».

Напомним, учредителями совместного фонда выступают РФПИ и Китайская ивестиционная корпорация 
(CIC). Для управления фондом в настоящее время создаётся управляющая компания с долей владения 
российской стороны 60%, китайской стороны — 40%. РФПИ также предложит кандидатуры большинства 
ключевых менеджеров управляющей компании и возьмёт на себя основную работу по поиску, отбору, 
анализу и оценке перспективных инвестиционных проектов для фонда.

Целевой размер фонда составит до 4 млрд долларов, из которых по 1 млрд выделят РФПИ и CIC 
и до 2 млрд предполагается привлечь от прочих институциональных инвесторов из Китая.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25517.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.
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